

04 10 2012 Los Tiempos

El precio de la soya se incrementa en 25%

El incremento del precio de la soya en el mercado internacional, de 300 a 410 dólares la tonelada, despierta motivación de los productores de oleaginosas, que advierten un récord en cuanto a ingresos económicos y producción en el país.

El presidente de la Asociación de Productores de Oleaginosa y Trigo (Anapo), Demetrio Pérez, dijo a Radio Fides que problemas en la cosecha de países vecinos provocan un alza en el precio de la soya, lo que para el caso de Bolivia será beneficioso porque existen casi 800 mil hectáreas cultivadas.

“Antes estaba 300 dólares la tonelada. Ahora, por la baja cosecha en Argentina, Paraguay y Brasil, en el mercado está entre 400 y 410 dólares la tonelada”, informó Pérez.

Para este año se proyectó una producción de 2 millones de toneladas de soya, un 10 por ciento más que el pasado año, con lo que se romperá un nuevo récord productivo, explicó.

“Tenemos plantadas casi 800 mil hectáreas de soya. Hemos avanzado hasta la fecha una cosecha del 30 por ciento y, si no existen problemas, pensamos cosechar el 100 por ciento y llegar a un récord de 2 millones de toneladas este año”, indicó.

Sin embargo, lamentó que problemas de bloqueo de caminos en municipios cruceños provocan temor en productores porque ponen en riesgo lo proyectado en ingresos.

BCB da Bs 336 millones para San Buenaventura

La estatal Empresa Azucarera San Buenaventura (Easba) recibió el primer desembolso del préstamo del Banco Central de Bolivia (BCB), 336,98 millones de bolivianos, indica el informe de la entidad emisora.

La transferencia de 27 por ciento del monto aprobado está destinada a emprender la instalación de la empresa azucarera del norte de La Paz.

La fecha límite para los desembolsos del préstamo del BCB para Easba es el 30 de diciembre del año en curso, de acuerdo con el contrato. En este primer trimestre, la empresa pública solicitó más de un cuarto del total contratado.

El contrato de crédito fue suscrito en mayo del año pasado entre ejecutivos de la entidad emisora y la empresa azucarera dependiente del Ministerio de Desarrollo Productivo. El total del crédito es 1.254 millones de bolivianos.

La restitución del préstamo está garantizada con bonos del Tesoro General de la Nación (TGN), de acuerdo con la exigencia del BCB. El pago será en cuotas anuales.

El primer desembolso fue efectuado el 4 de abril, indica el informe del BCB, asegurando que la solicitud de Easba tiene la autorización del Ministerio de Desarrollo Productivo.

El préstamo concede un periodo de gracia a capital de seis años, el interés anual es de 0,85 por ciento.

La Razon

Emapa instala laboratorios en 21 centros arroceros

El objetivo es ofrecer un servicio oportuno a los productores del país

ABI

02:47 / 10 de abril de 2012

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) instaló laboratorios en 21 centros de acopio de “arroz de buena calidad y a precio justo”, informó ayer su gerente de Acopio y Transformación, Juan Carlos Saravia.

“Son laboratorios que trabajan con equipos adecuadamente calibrados, que facilitan una medición precisa y transparente de las condiciones y características del cereal producido, tomando en cuenta para este proceso la humedad, impurezas y rendimiento del grano”, explicó el funcionario.

Informó que esa iniciativa se implementó para ofrecer un servicio oportuno y transparente en el almacenamiento y beneficiado de arroz para la presente campaña, como sucede hace más de cuatro años.